



COOL LIMIT

Cool Limit überzeugte bei der Auswahl als vielseitiger Nachwuchssportler. Dabei profiliert sich dieser gut entwickelte, imposante Sohn des Cormint durch feinste Springkapazitäten. Sein Vater Cormint zeugte bereits einige internationale Sportpferde, wie Cormina unter dem Sattel von Björn Nagel oder Captain Sparrow, der unter Hendrick von Eckermann 2012 Bundeschampion der fünfjährigen Springpferde wurde. Genauso weiß der Stutenstamm 3030 mit fünf gekörnten Hengsten, wie zum Beispiel Lucky Lionell, Lento oder Contelido zu überzeugen.

At the selection tour, Cool Limit presented himself as a versatile young athlete. The well-developed and impressive Cormint offspring also stands out for his exceptional jumping quality. His sire Cormint has already several international sport horse offspring, like Cormina under the saddle of Björn Nagel or Captain Sparrow, winner of the National five-year-old jumping horse Championship under Hendrick von Eckermann in 2012. Stem 3030 is also impressive for having produced five licensed stallions, including Lucky Lionell, Lento and Contelido.

Stamm / female line: 3030 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Lucky Lionell, Mentor, Lento · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Lacidos (Maria Victoria Perez), Mentor (Otto Becker), Lou Bega (Katharina Offel)

121

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 19.04.2014
Farbe: DkBraun

Bussius Sven
Nahnsen Rika
DE421000171914
Größe: L

25980 Sylt-Ost
24997 Wanderup
Wallach

Cormint DE421000206802	Calido I	Cantus	Caletto I Monoline H
		Baroness VII H	Coriander Kollet HSP
	Ilona XV H	Carthago	Capitol I Perra H
		Silvia H	Lord Mamba HSP
Roche ZB1 DE421000184801	Loutano	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Troja H	Calyпсо I Madame H
Stamm 3030	Aehre H	Fier de Lui Z SF	Rantzau xx Violette SF
		Maerte H	Laertes Stettin H